

Pressemitteilung

Kelheim, 23. Oktober 2020 – 25/2020

Sparkasse spendet Medaillen an den Markt Bad Abbach.

Bad Abbach (KSK-KEH). 2014 fand in der Marktgemeinde Bad Abbach das Heinrichsfest statt. Die Kreissparkasse Kelheim hat Anlässlich dieses Großereignisses in der Region Medaillen produzieren lassen. Das Kreditinstitut hat zum damaligen Zeitpunkt für alle Fans von Kaiser Heinrich eine kostbare Erinnerung auferlegt.

Die Kreissparkasse Kelheim übergab der Marktgemeinde 30 Medaillen zur Dokumentation der Geschichte. Der Gesamtwert dieser Sachspende beträgt 1.170,00 Euro. Die Sparkassenfiliale in Bad Abbach veräußert die letzten Exemplare für 39,00 Euro – nur solange der Vorrat reicht.

Im Rahmen dieser offiziellen Übergabe gab es noch eine weitere gute Nachricht für die Rathausverwaltung. Um als Kommune leistungsfähig zu bleiben, bedarf es zum einen fachlich qualifiziertes Personal und zum anderen ausreichend Arbeitsplätze. In den Geschäftsräumen der Sparkasse sind nun zwei Büros der Marktgemeinde Bad Abbach eingemietet.

Bad Abbachs Bürgermeister Dr. Benedikt Grünwald und Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz unisono: „Das ist gelebte kommunale Zusammenarbeit!“.

Bei der Übergabe der Sachspende sowie der zwei Büroräume nahm auch Gebietsdirektor Christian Prasch sowie die Geschäftsstellenleiterin Simone Zettl teil.



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz, Geschäftsstellenleiterin Simone Zettl, Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald und Gebietsdirektor Christian Prasch
©: Kreissparkasse Kelheim, Lea Sandner

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Herrn Niklas Neumeyer

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de

🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

